
提出用紙  

「防災行政無線屋外スピーカーからの定刻放送音源変更について」への意見  

 

 

 

  
●意見 

・以前のような季節感のある音楽がいいと思います。 

■その理由 

・曲が変わったその時々に、「季節が変わったなぁ」と感じていたから。 

・今回のピアノとバイオリンの演奏よりも、オルゴールのような単音の方が

聴きやすく思います。 

・今流れているような演奏は、室内での演奏会などで聴きたい。（短い演奏で

はその良さが分かりにくいから） 

 

（回答） 

 このたびは、お忙しい中、ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 

今回の音源については、２月に実施した音源選曲のコンサートにて、町民

の方に選曲していただきました。リストには童謡から江府町にゆかりのある

曲、季節の曲もありましたが、その中から一番票が多かった曲です。 

 今回生演奏による録音は初めての試みでしたので、通年で使用する曲を選

曲していただきました。今後も、このような機会を設定し、音源を更新する

際はオルゴール等その他の音源も検討していきたいと思います。 


